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Je suis contre la méthanisa on naturalgie pour plusieurs raisons : 

- plus de camion = plus de pollu on 
- risque rou er pour les enfants des villages
- épandages risqués pour les sols et les eaux= bcp d'ammoniaque 
- intérêt local à 0 puisque le gaz va à besançon et qu'on en profite pas.
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